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Aktueller Stand: Impfzentrum in der Stadthalle

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Seit 19.1.22 ist die kommunale Impfstelle vom Stiftungskrankenhaus in die Stadthalle verlegt worden. Als
Konsequenz daraus wurden unter Vorbehalt alle in der Stadthalle geplanten Veranstaltungen für das
gesamte Jahr 2022 abgesagt. Hierzu bitten wir Sie folgende Fragen schriftlich zu beantworten:

1. Wie hoch ist die Auslastung des Impfzentrums seit dem Umzug in die Stadthalle?
2. Welche Auslastung kann aufgrund der Abstände zwischen Erst-, Zweit- und Boosterimpfung für

die folgenden Monate erwartet werden?
3. Welche alternativen Impfangebote gibt es noch und wie hoch ist die Auslastung dieser Stellen?
4. Sind nach dem Rückbau der Impfstelle in der Stadthalle bauliche Maßnahmen zur

Wiederherstellung als Veranstaltungsort zu treffen und wenn ja, wie schnell kann die Stadthalle
nach der Beendigung der Nutzung als Impfzentrum wieder als Kultureinrichtung genutzt
werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Mittwoch, 2. März 2022
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